

# Was gibt es Neues?



#### Die Lichtenfelser Schulband

Bandleben wird hier zelebriert!

Wöchentliche Proben, ein selbstgewählter Bandname, Bandfotos und gemeinsames Feilen an Songs stehen am Programm. Die Lieder, welche aktuell von Jazz über Pop, Rock und Funk bis zu Heavy Metal reichen, werden von den Schüler:innen selbst ausgesucht und mit der Hilfe von Mag. Alexander Schmid arrangiert und geprobt – alles ist erlaubt und jeder ist eingeladen mitzumachen.

### Ausflug in die Welt des Blutes

Am Nachmittag des 30.11.2022 hat sich die kleine Gruppe des Wahlpflichtfachs Biologie der sechsten Klassen in die Karl-Franzens-Universität, genauer in die dortige Zoologie, begeben. Das absolute High-Light war natürlich der Bluttest zu unseren Blutgruppen, welchen wir selber ausführen durften. (Christine Mohr 6c)





## Wahlpflichtfach Marktplatz für die 5. Klassen

Ein Herz sezieren, ein antikes Drama nachspielen, Sprachkenntnisse vertiefen, neue Sprachen Iernen, oder die ethischen Fragen des Lebens diskutieren...

Die Auswahl des interessantesten Wahlpflichtfaches fällt bei dem großen Angebot am Lichtenfels nicht immer leicht. Um die Schüler:innen bei ihrer Wahl bestmöglich zu unterstützen, wurde der Musiksaal zum Marktplatz umfunktioniert und die Kolleg:innen haben mit Leidenschaft ihre Wahlpflichtfächer präsentiert.

## Girls! TECH UP

Technik ist reine Männersache? Von wegen. Die Initiative Girls! TECH UP zeigt, dass die Welt der Technik für Mädchen genauso offensteht. Bei der Initiative von OVE Fem werden Elektrotechnik & IT gemeinsam mit Fach-Expertinnen und weiblichen Führungskräften, mit HTLs und Unternehmen in den Vordergrund gerückt.



#### AFS am Lichtenfels

Zusätzlich zu den Wahlpflichtfach–Ständen bei unserem Wahlpflichtfach–Marktplatz durften wir im heurigen Schuljahr auch eine Vertretung der Austauschorganisation ASF begrüßen, die interessierte Schüler:innen über die Möglichkeit eines Auslandsaufenthaltes während des Schuljahres informierte.

www.afs.at/schueleraustausch/





#### Brieffreundschaften mit Frankreich

Die 3a Klasse hat mit einem "Collège" aus Tulle im Süden von Frankreich eine Brieffreundschaft gestartet. Voller Spannung und Aufregung haben die Schüler:innen die Post aus Frankreich erwartet und schnell wurden die Brieffreundschaftspaare gefunden. Die Schüler:innen haben ihren Brieffreund:innen auf Französisch einen kurzen Brief geschickt. Toll, was nach so kurzer Zeit in einer neuen Sprache bereits möglich ist!

#### MINT-Girls Challenge

Die MINT-Girls Challenge lädt alle Mädchen und jungen Frauen dazu ein, über ein Thema nachzudenken und Lösungsansätze mit Hilfe von MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) zu entwickeln.

Für dieses Schuljahr ist die Einreichungsfrist bereits abgelaufen, aber du kannst dir, bei Interesse, auf der MINT-Website Anregungen für die Challenge im kommenden Jahr holen!

Du erfährst, was die MINT Challenge überhaupt ist und wie man mitmachen kann.





## Aus dem Mariagrüner Kindertheater

Das Mariagrüner Kindertheater gibt es schon seit 1988. Insgesamt wurden schon 20 Theater- und Musical-Produktionen vorgestellt. Gerade spielt "Das hässliche Entlein" im Next Liberty in Graz. Da spiele auch ich mit. Ich heiße Ylva und habe in dem Stück zwei Rollen – ein Küken und eine Blume. Als Küken muss ich immer hinfallen, weil ich da frisch aus meinem Ei geschlüpft bin. Das ist ein bisschen schmerzhaft, aber man gewöhnt sich daran. Hinter den Kulissen ist es immer super lustig. Manchmal ist es etwas chaotisch, weil z.B. eine Strumpfhose oder eine Sonnenbrille fehlt. Es macht mir einfach richtig viel Spaß. (Ylva Hecht, 1b)